

Willkommen an der Apfelbaumstrasse 28
zur
Weihnachtseinladung
am
Dienstag & Mittwoch, 6. & 7. Dez. 2022
jeweils von 14 bis 20 Uhr

Alle meine Kunden, Freunde und Bekannte sind zum letzten Mal herzlich willkommen an der Apfelbaumstr. 28 ! Da ich bis am 31. März ausziehen muss, werde ich im Ladenlokal alles aufstapeln, was ich bald nicht mehr brauchen werde: Kopierpapier in allen Farben, Sujet-Papiere wie der Hintergrund dieser Einladung – alles zum Verschenken! Jede/r darf sich bedienen, vielleicht findet das eine oder andere einen neuen Zweck. Wer zuerst kommt, profitiert zuerst. Ebenfalls gebrauchte Töff- Kleider, Handschuhe, usw. Nur die Helme gehen zurück an den Moto Corner.

Wir bieten neben Getränken vis-à-vis im Schulgarten ab 16 Uhr Raclette an, Du darfst (musst) mit leerem Magen kommen und brauchst nicht hungern! Ich verkaufe wieder «I♥Töff»-T-Shirts; «motomania»-Artikel gibt's mit 50%

In diesem Jahr durfte die «Tramstrasse 100» ihren 35. Geburtstag feiern, immerhin. Da es in diesem Jahr nicht mehr so lief, um ans Weitermachen zu denken, wird die Schule ihre Pforten schliessen: Ich habe noch weitere 5 Jahre die Bewilligung, Fahrstunden zu erteilen, jedoch nur für meine bisherige Kundschaft, die sich beispielsweise einer Aufsteigerprüfung stellt! Bei Bedarf werde ich für Gruppen noch Weiterbildungskurse anbieten.

Wer die Einladung nicht schafft, kommt in der Zeit von 10-20 Uhr vorbei!

Im Namen des ganzen
ellen Dank an alle
während des abge-
unter die Arme ge-

Und natürlich allen,
kommen sind, und
was sie sind: Eine



Teams, mit einem spezi-
meine Helfer, die uns
laufenen Jahr so gut
griffen haben ...

die zu den Anlässen ge-
sie zu dem gemacht haben,
tolle Töff-Gemeinschaft!



Zürich-Oerlikon, 3. Nov. 2022

Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer



Wer es nicht zur Weihnachtseinladung schafft bzw. verhindert ist, kann in der Woche 49, vom

Montag, 5. Dez. bis am **Freitag, 9. Dez.**

jeweils in der Zeit von 10-20 Uhr bei mir an der Apfelbaumstrasse 28 vorbeikommen.

Bei dieser Gelegenheit kann man sich herum-schauen, ob noch etwas da ist, was man brauchen könnte: Ich werde Büromaterial wie Kopierpapier, aber auch gebrauchte Töff-Kleider, Handschuhe, usw. bereit machen, die mitgenommen werden können, anstatt es fortzuwerfen bzw. vernichten zu lassen. **Wer noch Kleider, Schuhe, usw. hier deponiert hat, müsste es vor dem 5. Dez. abholen.**

Wer noch Schulden hat, z.B. Übungsstunden mit den Fahrschulmaschinen noch nicht abgerechnet hat, kann dies bei dieser Gelegenheit nachholen.

Ich werde – wie bei der Einladung üblich – die BuKi-Kasse aufstellen und den Betrag, der zusammenkommt, an Heidi & Stefan weitergeben!

Ich freue mich auf viele Gäste, mit lb Gruss *Urs*